

旭川市立新町小学校 学校だより
令和5年5月31日 第2号

新町の鐘

熱く走り抜く新町っ子へ あたたかい御声援を！

校長 柴田 康徳

5月23日に特別時間割が始まり、毎日、強い日差しに負けずに、元気に走り、踊る子どものたちの声がグラウンドから聞こえてきます。気がつけば、運動会がもう目の前です。

令和5年度は、久しぶりに全校一斉での運動会です。1年生から6年生までの全校児童が力を合わせて取り組む競技もあります。運動会のスローガン「新町っ子全員で最高の未来に向かって熱く走り抜こう！」に向かって、合同練習や総練習に、元気いっぱい、汗いっぱい子どもたちは取り組んできました。本番では、この2週間の練習の成果を発揮してくれることを楽しみにしています。保護者、地域の皆様からも、熱く走り抜く新町っ子へ、あたたかい御声援をお願いいたします。

※雨天順延の対応については別に配付しました文書を御確認ください。

地域の皆様のあたたかいかかわり

★しんまち絵本クラブの方々による読み聞かせは、子どもたちも楽しみにしている活動の1つです。コロナ禍でも、放送での実施や広い教室・少人数での実施などの工夫をして続けていただきました。5月26日、1~3年生への読み聞かせは、久しぶりに教室での実施でした。目を輝かせてお話を聞き入る子どもたちの様子から、大切な活動をつないできていただいたことに感謝いたします。子どもと一緒に、次回の活動を楽しみにしています。

★5月26日に第1回学校運営協議会を開催しました。今年度の学校運営への助言者・支援者として、次の方々に委員をお引き受けいただきました。今後、学校や地域での子どもたちの様子を交流しながら、学校運営の改善充実に努めてまいります。1年間、どうぞよろしくお願ひいたします。※会議の中で、委員の方から「気持ちのよいあいさつをしてくれる新町っ子が大好きです」という言葉をいただきました。

新町小 学校運営協議会委員（5名）

中村國昭様(会長) 諏訪宣雄様(委員) 菅野淑子様(委員)

中尾和善様(PTA会長) ※学校から柴田康徳(校長)

今年は赤?白?

優勝旗のリボンから過去の優勝チームをまとめてみました。

赤組優勝●

白組優勝○

平成11	○
12	●
13	○
14	○
15	●
16	● 50周年
17	○
18	○
19	●
20	○
21	●
22	●
23	○
24	○
25	●
26	○ 60周年
27	●
28	●
29	○
30	○
令和元	○
2	—
3	—
4	○
5	?

優勝めざしてチームで団結！ 勝負がついたらノーサイドで互いの頑張りをたたえましょう。



新町つ子のアルバム

今年度2回目の参観日

9日(火)に1・3・4年、11日(木)に2・5・6年と、2日間日程で参観日を実施しました。多数の保護者の皆様に御来校いただき、ありがとうございました。

今回から各教室に設けていた間仕切りもなくなり、保護者の皆様には制限ない中で、授業参観をしていただきました。学習の様子はもとより、この1ヶ月間で成長したお子様の姿をより間近で御覧いただけたこと思います。

懇談では、担任から改めて学級の経営方針等について、お話をさせていただきました。限られた時間の中でしたが、御出席をいただき、ありがとうございました。

教育実習終了

教育大学旭川校の学生2名が、本校で1週間の教育実習を終えました。短期間ではありましたが、配属学級の2・6年生の子どもたちと交流を深める中で、実り多い時間を過ごすことができたようです。

各学級での授業参観や指導体験等を通して、小学校段階での教師の役割や魅力について、実践的に学ぶ機会となりました。



春の遠足(1~4年生)

昨年度は感染症の影響により、秋に延期となった遠足でしたが、今年度は予定どおり実施することができました。

18日(木)は天候・気温ともに最良のコンディションとなり、まさに遠足日和。1・2年生はリベライン旭川パークへ、3・4年生はクリスタルパークへと歩を進めました。

出だしは、足取りも軽かったものの、時間の経過とともに気温が上昇。熱中症も心配されましたが、水分補給や休憩を適宜取りながら、子ども達は目的地まで元気に歩き抜きました。

到着後は、遊具遊びや広場でのレクリエーションを満喫し、待望のお弁当タイムへ。青空の下、学級の仲間とともに口にしたお弁当の味は、格別だったようです。



新町小 アフターコロナの取組

コロナ禍で制限していた教育活動も、今月から徐々に緩和され、学校では以下のような取組を行いました。

・3年生の社会科では、市役所の地域振興課の方をゲストティーチャーとしてお招きし、「まちづくり」にかかる説明をしていただきました。



・運動会を前に、異学年交流として、高学年児童が下級生に「よさこい」の踊り方のコツをレクチャーしました。



手取り足取りの直接指導によって、伝統の踊りは確実に後輩達へと引き継がれています

・6年生の家庭科では、個別調理からグループ調理へと実習の進め方を変更しました。作業分担をしながら手際よく調理を行い、あっという間に「野菜炒め」等、二品を完成させていました。



今後も、基本的な感染対策は継続しつつ、コロナ禍を経験して得た新たな学校づくりの視点や発想も大事にしながら、できる活動をできる範囲で広げていければと考えています。



至急 令和5年度(R5.8~R6.7)の就学援助を希望される御家庭は、学校まで「就学援助申請書」を提出くださいますようお願いいたします。

6月 行事予定

- 3日(土) 運動会
- 5日(月) 振替休業日 諸費納入日
- 6日(火) 朝会 運動会片付け
- 9日(金) プール清掃
- 12日(月) クラブ
- 13日(火) 巡回スクールカウンセラー来校
- 15日(木) 6年修学旅行【~16日(金)】
- 19日(月) 児童会
- 20日(火) 生き生き生活習慣【~7月2日(日)】
- 21日(水) 体力テスト実施【~22日(木)】
- 23日(金) 読み聞かせ
- 26日(月) 個人懇談①
- 27日(火) 個人懇談②
- 28日(水) 個人懇談③
- 29日(木) 個人懇談④
- 30日(金) 個人懇談⑤

